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Also wenn ich mich recht erinnere, dann will man dieses Zentrum doch, weil angeblich die
Jugend sich in neuen modernen Zentren wohler fühlt.

Aus diesem Grund soll es angeblich viele Entscheidung gegen Nürnberg geben.

Für mich gehört in eine solche Betrachtung auch, wie der Verein im gesamten dasteht. Und da
können wir zwar viel bieten, aber nichts was auf Konstanz und ein ruhiges Umfeld hinweist.

Man sollte also erst andere Dinge regeln, bevor man schon wieder mit etwas beginnt, dass man
am Ende nicht bewältigen kann.
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